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議 会 報 告 会 報 告 書 
 

令和７年４月 11日  

 

 

小田原市議会議長 

大 川   裕 様 

 

報告者 議会広報広聴常任委員長 

             鈴木 和宏 

 

 

議会報告会（議場見学会）の結果について、次のとおり報告いたします。 

 

日  時 令和７年２月５日（水曜日）午前９時 15分 ～ 午前 10時 55分 

場  所 小田原市役所 議場 

出 席 者 
稲 永 朝 美 鈴 木 和 宏 桒 畑 寿一朗 池 田 彩 乃 

岩 田 泰 明 杉 山 三 郎   

参加人数 50名（町田小学校６年生児童 47名、担任教諭３名） 

内容 

小田原市議会基本条例では、市民の意見を議会の審議や政策立案に生かすため、議会

報告会や市民アンケートのほか、多様な媒体を活用し、広報広聴の充実を図るものと

定められています。 

そのような中、これまで要望に応じて対応を行ってきた議場見学会は、議会報告会と

同様に議会活動の報告という広報の面と、意見交換による広聴の面があることから、

令和３年度からは議会報告会の一つの形として以下のとおり実施しました。 

 

内容 

・市議会議員から児童に対し、市議会や議場に関する説明 

・議長室や傍聴席といった、議場以外の施設の見学 

・議員に対する質疑応答 

主な質疑・意見等 裏面参照 

そ の 他  
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＜主な質疑等について＞ 

 

【質疑】この仕事に就こうと思った理由は何ですか 

【回答】地元で農業振興をする議員がいたことから、仲間から推薦されました。でも本当の想いとしては「人の

役に立ちたい」と考えるからです 

【質疑】どんな小学生でしたか 

【回答】おとなしい子でしたが、本を読むのが好きで、ゲームが好きでしたので、当時から自分でゲームをプロ

グラミングしたりしていました 

【質疑】議員になって一番力を入れた議題とは何ですか 

【回答】南足柄市の合併や市立病院の建て替えなど大変でした 

【質疑】議員になるには何をしたらいいですか 

【回答】選挙に当選しないと議員になることはできません。でも大事なことは何をしたいか、しっかり決めるこ

とです。意志がブレるといけません 

【質疑】難しい議題は何ですか 

【回答】予算、決算です 

【質疑】最近話し合われたことは何ですか 

【回答】昨日、総務常任委員会で総合計画について議論しました 

【質疑】市の魅力は何ですか 

【回答】小田原城はじめいい部分はたくさんあるので、かまぼこの味の違いを比べてみてほしいです 

【質疑】議会で大変だと思ったことは何ですか 

【回答】昨日の総務常任委員会で自分の考えと会派の考えの両方をうまく言えるようにするのが大変でした 

【質疑】町田小学校６年で小田原の少子高齢化問題を考えて、小田原の自然や文化を色々な人たちにメディアを 

通して PRすることが必要だと考えました。PR方法についてどう思われますか 

【回答】様々な方法があると思います。SNS、TV、イベントなどです。その中で、自分たちが他の地域の PRを見

て、心動かされるものが正解なのではないかと思います 

【質疑】議会で大変なことは何ですか 

【回答】26人の議員がそれぞれ意見を持っているので、それをまとめていくことが大変なことです 

【質疑】議会の最長時間について教えてください 

【回答】深夜１時過ぎまで続いた議会が最長だと伺っています 

【質疑】議員になる人は何歳の人が多いですか 

【回答】私が最高齢で 76歳です。平均で 55歳です 


